

[Drucken](#)  
[Schließen](#)



Montag 12. November 2012 07:40  
Alter: 3 Monat(e)

## Jung und Alt – gemeinsame Wege gehen

Die Generationen Jung und Alt zu vereinen gelingt nicht immer. Doch der neue Kooperationsvertrag zwischen der Memo Clinic<sup>®</sup> und der Grundschule Andershof strebt genau das an.

Am Mittwoch den 17.10.2012 unterzeichneten beide Seiten, vertreten durch die Schulleiterin der Grundschule Andershof, Frau Harfenmeister und die Leiterin des Betreuungsdienstes in der Memo Clinic<sup>®</sup>, Frau Köpke den Kooperationsvertrag und vereinbarten somit das künftige Miteinander.

In Form von gegenseitigen Besuchen soll eine Zusammenarbeit zwischen beiden Einrichtungen erfolgen. Das Wort „gemeinsam“ wird hierbei groß geschrieben und soll eine besondere Bedeutung erhalten. Zu verschiedensten Anlässen sollen sich beide Generationen näher kommen und einander verstehen- und kennenlernen. Die Schüler der Grundschule Andershof sollen währenddessen u.a. ergründen was Demenz eigentlich ist und gleichzeitig erkennen wie man sich demenziell Erkrankten gegenüber verhält. Noch in diesem Jahr finden ein gemeinsames Plätzchenbacken und das Singen von Weihnachtsliedern statt. Weiterhin ist zur fröhlichen Osterzeit im nächsten Jahr geplant, dass die Grundschülerinnen und- schüler zusammen mit den an Demenz erkrankten Menschen Ostereier bunt bemalen.

Im Sommer 2013 werden die Kinder der Grundschule Andershof und die Bewohner der Memo Clinic<sup>®</sup> zusammen den Uhlenhaus-Patenuhu Uschi besuchen. Ziel dieses Kooperationsvertrages ist also das Miteinander und die angestrebte gegenseitige Toleranz. Die Kinder lernen, mit der besonderen Lebensweise anderer Menschen umzugehen und die Demenzkranken können sich an der Unbeschwertheit der Kinder erfreuen.

[<- Zurück zu: News/Termine](#)